
 

 

 

 

 

 

 

 
Ratsfraktionen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen 

 
Frau Vorsitzende 
 
Ellen Neuhaus 
 
- im Hause 
 

 
Antrag für die Sitzung des SAS am 16.06.2020 
 
 

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende Neuhaus, 
 

gemäß § 16 Absatz 1 der GeschO des Rates vom 08.05.2008 in der Fassung des 7. Nachtrages vom 
21. April 2020 stellen wir für die Sitzung des HFA zum Tagesordnungspunkt 

 

 

I.7.5. Schulentwicklungsplanung 2020ff. für die Stadt Hagen (DS 0083/2020) 
hier: Zukunft der Hagener Gymnasien 

 
 

folgenden Antrag: 

Aufgrund der mittel- und langfristigen Entwicklung der Schülerzahlen in Hagen blei-
ben alle sechs städtischen Gymnasien bestehen. 

 

 

Begründung: 
 

Die konkreten Entscheidungen über die Schullandschaft im Bereich der Sekundarstufen werden zwar 
erst nach den Sommerferien getroffen. Gleichwohl kann bereits jetzt festgehalten werden, dass die 

zu erwartenden Schülerzahlen die Aussage erlauben, dass die Existenz der sechs städtischen Gym-
nasien in Hagen nicht bedroht ist. Dieses Signal ist darüber hinaus sowohl für Schüler, Eltern und 

Lehrer von enormer Bedeutung. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen verbleiben 
 
 

Thomas Walter Nicole Pfefferer Jochen Löher Katja Graf 
Ausschusssprecher 

CDU-Ratsfraktion 

Ausschusssprecherin 

Fraktion Bündnis 90/ 
Die Grünen 

Ausschusssprecher 

Fraktion Hagen Aktiv 

Ausschusssprecherin 

FDP-Fraktion 

   

Thomas Simon 

Ausschusssprecher 
Bürger für Hohenlimburg / Piraten 
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